



☆めだか☆

まだまだ暑い日が続きますが、毎日元気いっぱい
のめだか組さん！！お外やお部屋で活発に遊び、汗
をかいた日はシャワーや沐浴でさっぱり♪お外や
お部屋で遊ぶことも大好きなめだか組さんですが、
沐浴はもっと大好き！！水遊びのようにバシャバ
シャと楽しんでいます(*^_^*)

9月から新たにお友達が増え、そのお友達が増
える度に、目で追い、気になる様子…少しずつ近づ
いて様子をうかがい、いっしょにあそぼう～と遊び
に参加しようとする姿が見られます。そんな子ども
たちの様子を見てると何だかよそよそしくて、か
わいくてつい笑ってしまいます(*^_^*)

10月は初の行事！運動会があります。おとうさ
ん、おかあさんも楽しんで頂けると嬉しいです☆

☆つくし☆



9月に入って運動会の取り組みが始まりました。
初めてのかけっこや曲に合わせて踊るダンス。入場
や整列など初めてのことばかりでしたが、子どもた
ちは、1つひとつ楽しみながら覚えてきました。か
けっこは、大きな声で「はい！」と返事をし、ゴール
まで一生懸命走ると嬉しそうに笑う姿を見せて
くれます。ダンスでは、担任がビックリするぐらい
の早さで振り付けを覚えた子どもたちです。運動会
当日は、いつもと違う雰囲気緊張する子もいるか
と思います。可愛い姿を温かく見守ってあげてく
ださいね(*^_^*)



クラスだよ

☆ひよこ☆

幼児組さんの運動会練習が始まると、おにいちゃ
んおねえちゃんたちが頑張っている様子を人工芝
や事務所前でよく見学をしています。幼児組にきょ
うだいがいる子が多いので、姿を見かけると手を振
ったり、名前を呼んでみたり、練習する姿を真剣に
見たり、真似したりと可愛い姿がみられています♪

ひよこ組でも運動会に向けて親子競技の取り組
みを進めています！保育士がお手本をみせると、真
似っこしながら楽しそうに取り組んでくれていま
す。本番は、お父さんお母さんも一緒に楽しんでく
ださいね☆

☆たんぽぽ☆



毎日、運動会の練習を楽しんでいるたんぽぽ組さ
ん。暑い中、「もう1回やりたい！」と、とても意欲
的で、大人の方が「また明日にしよう…」とお願い
するぐらいです(笑)

そんな中で、勝つことが嬉しかったり、負けると
悔しいと思う気持ちが芽生えたり、難しい技でも繰
り返す内にできるようになり、小さな達成感を積み
重ねることで、今の時期に大切な心の成長に繋がっ
ていきます。

はじめから上手にできたわけではなく、楽しみな
がら頑張ってきた、可愛らしくも頼もしくもある姿
をたっぷり見届けてあげてください。



☆ひばり☆

9月より新しいお友達が増えて、一段と賑やかに
なったひばり組です。暑さが続いていたこともあり、
寒天遊びや色水遊びをしました。寒天の不思議
な感触や色と色が混ざる面白さにキラキラと目を
輝かせて楽しんでいましたよ☆

もうすぐ運動会という意識が出てきて、「お兄ち
ゃんお姉ちゃんがダンスするの？」と興味津々の子
どもたち。「一等賞体操」が流れると一緒に踊った
り、リレーを見ながら「がんばれー！」と大きな声
で応援したりしています。本番では可愛い動物に変
身するひばり組さんをお楽しみに！

☆あやめ☆



保育園生活最後の運動会。あやめ組は、保育者が
補助に入らず、子どもたちの力で取り組む内容が増
えます。鼓隊や移動でわからない所は、友達と教え
合ったり、自分から保育士に練習したいと言った
り、あやめ組だからこそ「自分たちで考えて取り
組む力」が身に付いてきて嬉しく思います。

当日は、頑張ってきた過程にも思いを寄せなが
ら、子どもたちの精一杯をたくさん応援してあげて
下さい！そして、親子競技ではふれあいの時間とし
て、保護者の方も一緒に楽しんでもらえたら嬉しい
です☆彡